

Biodata Penulis

Akhirul Annas, lahir di Kota Bima, 5 September 1996, Akhirul Annas merupakan bagian keluarga dari suku Mbojo asli dari Provinsi NTB. Masa kecilnya lebih banyak dihabiskan di 'Pulau Seribu Masjid' alias Pulau Lombok, tepatnya di ibu kota Provinsi NTB: Kota Mataram. Hidup di daerah pariwisata menjadikannya sosok yang sangat mencintai ciptaannya. Hutan, sawah, gunung, dan lautan adalah tempat bermain terindah baginya. Ia berhasil menyelesaikan pendidikan strata 1 dalam kurun waktu 3,5 tahun di Prodi Ilmu Komunikasi, Fakultas Komunikasi dan Bisnis, Telkom University dan berhasil mendapatkan gelar S.I.Kom.

Burhanudin Mukhamad Faturahman, adalah lulusan Magister Ilmu Administrasi Publik Universitas Brawijaya Malang. Pernah mengabdikan sebagai dosen di FISIP Universitas Islam Darul Ulum Lamongan periode 2016-2017. Dapat dihubungi melalui e-mail burhanmfatur@gmail.com

Demeiati Nur Kusumaningrum, dosen Prodi Hubungan Internasional, Universitas Muhammadiyah Malang. Beberapa karya publikasinya “Good Governance Sebagai Instrumen Kerja Sama Pembangunan Indonesia – Jerman di Yogyakarta”, JHI UMY Vol 2 No 2 (2013); Ekonomi Politik Kerjasama Pembangunan (Gre, 2014); “Rasionalitas Kebijakan Pro Laktasi Indonesia”, Jurnal Sospol Vol 2 No 1 (2016); “Pengaruh Perspektif Pemberdayaan Perempuan dalam Kebangkitan Ekonomi Lokal: Industri Tempe Sagu di Dusun Mrisi-Yogyakarta”, Jurnal Insignia Vol 3 No 2 (2016); “Komunitas Digital AIMI dan Gerakan Sosial Berbasis Facebook”, Journal of Islamic World and Politics, Vol 1 No 1 (2017). Penulis dapat dihubungi pada email: dn.kusumaningrum@yahoo.com

Euis Evi Puspitasari, dosen kelahiran Cianjur ini saat ini telah menyelesaikan studi S2 nya di Magister Ilmu Komunikasi Universitas Padjajaran Bandung. Saat ini mengajar di Universitas Muhammadiyah Bandung. Selain mengajar di Universitas Muhammadiyah Bandung, ia juga mendedikasikan ilmunya sebagai pengajar tidak tetap di Universitas Padjajaran Bandung. Memiliki keahlian di sejumlah kajian bidang

keilmuan komunikasi, diantaranya adalah psikologi komunikasi, komunikasi antarbudaya dan komunikasi massa

Faisal Rahman, menyelesaikan studi S1 di Program Studi Ilmu Sejarah di Universitas Gadjah Mada, Yogyakarta, dengan konsentrasi Sejarah Sosial. Kemudian menyelesaikan studi S2 di Program Studi Ilmu Hubungan Internasional di Universitas Indonesia, Depok, dengan konsentrasi Keamanan Internasional. Faisal memiliki dedikasi yang tinggi dalam dunia akademik dan berupaya untuk selalu memberikan sumbangsuhnya berupa pengetahuan pada bidang yang ditekuni. Dapat dihubungi melalui faisal.ugm2010@gmail.com.

Fauzia Gustarina Cempaka Timur saat ini merupakan asisten dosen di Program Studi Peperangan Asimetris, Universitas Pertahanan, Sentul. Ia meraih gelar Magister Ilmu Pertahanan dari Universitas Pertahanan di Prodi Peperangan Asimetris dan gelar sarjana di bidang Hubungan Internasional dari Universitas Gadjah Mada, Yogyakarta serta untuk kedua gelar tersebut mendapatkan predikat Cum Laude. Saat ini ia tengah menyelesaikan Pendidikan Doktoral di bidang Hubungan Internasional di Universitas Padjajaran, Bandung melalui disertasinya yang mengambil tema tentang Kontra-Terrorisme di Asia Tenggara.

Latifah, lahir di Wanasaba, 18 Agustus 1997. Saat menempuh pendidikan Jurusan Ilmu Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Muhammadiyah Malang (semester 6). Sejak duduk di bangku SMA, mahasiswi ini aktif terlibat dalam berbagai kegiatan organisasi baik ekstra maupun intra dan aktif dalam kepenulisan dan riset seperti sekretaris International Language Forum UMM (ILF-UMM-2017), kepala bidang Pendidikan dan Latihan (PDL) (Kohati ISIP UMM-2017), sekretaris divisi Sosial Politik IKPM-Lobar Malang, Master of Traingin (BPL-HmI cab. Malang). Bekerja sebagai Pengajar kelas dan Private di BIMBEL ILHAMI-Plus Malang serta tentor tahfidz Al-Qur'an. Penulis dapat dihubungi melalui email latifahbebdadewa@gmail.com

Peggy Puspa Haffsari, lahir di Malang pada 27-12-1986, saat ini menjadi dosen pada Progam Studi Hubungan Universitas Hubungan Internasional. Latar belakang penulis ialah lulusan sarjana Jurusan Hubungan Internasional Universitas Jember, kemudian Magister Pengelolaan Lingkungan Universitas Gadjah Mada Yogyakarta dan terakhir Magister Hubungan Internasional Universitas Indonesia. Kajian yang diminati antara lain keamanan maritim Indonesia, isu global dan politik lingkungan, serta hubungan internasional kawasan Asia Tenggara. Karya publikasi yaitu *Revitalization of Green Open Space (GOS) in Kota Malang as the Government Response to Urban Social Sustainability* (2017). Penulis dapat dihubungi melalui email: peggy.puspa@gmail.com.

Sihabuddin, lahir di Pamekasan Madura. Penulis menyelesaikan pendidikan S2-nya di program studi Ilmu Komunikasi Universitas Sebelas Maret (UNS) Surakarta pada tahun 2016 dengan masa studi tidak sampai dua tahun. Sebelumnya penulis menyelesaikan S1-nya di program studi Ilmu Komunikasi Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya pada tahun 2014 lulus dengan masa studi tujuh semester dengan predikat *cumlaude*. Penulis juga sudah menerbitkan buku, yaitu *Dinamika Komunikasi Pemasaran On-line & Off-line* (Bunga Rampai: UNS Press: 2015) dan *Inspirasi Menulis Seorang Santri*: Pustaka Muba: 2017). Penulis bisa dihubungi di: b.sihabuddin@yahoo.co.id

Siti Amanah, dosen STAIN Kediri ini menyelesaikan S2 nya di FISIPOL Universitas Sebelas Maret Surakarta. Pendidikan strata satu ia tuntaskan di Universitas Brawijaya Malang. Lahir di Bojonegoro tahun 1979, dosen yang berdomisili di kota tahu, Kediri, ini cukup aktif melakukan sejumlah penelitian. Sejumlah riset di bidang Ilmu Komunikasi pun telah ia publikasikan. Selain penelitian ini, terbaru Siti Amanah juga melakukan riset terkait Efektivitas Strategi Promosi Melalui Promotion Mix Sebagai Upaya Penguatan Eksistensi lembaga STAIN Kediri.